

Ca y est, nous reprenons tranquillement le rythme imposé par les journées d'école des enfants.

La rentrée s'est très bien déroulée. Certains enfants ont découvert l'école, d'autres l'ont retrouvée sans inquiétude. Toute l'équipe éducative fut heureuse de les accueillir et se réjouit d'avance de les voir s'épanouir et grandir au fil des jours.

A l'issue de cette première semaine de classe, quelques membres de l'APEL vous proposeront une petite pause « boissons chaudes » vendredi matin entre 8h30 et 9h30 sous le préau.

Quelques dates à retenir pour le mois de septembre :

Vendredi 20 septembre : verre de l'amitié à 18h30 à l'école sur la cour.

Mardi 24 septembre : réunion de classes à 20h.

D'un point de vue administratif, afin d'actualiser nos données informatiques, nous vous demandons de bien vouloir corriger en ROUGE, les renseignements de la fiche jointe et de compléter les parties restées vierges.

Veuillez également remplir l'autorisation de sortie régulière ci-dessous, qui permettra à votre enfant de participer aux sorties bibliothèque, maison de retraite, expositions à la mairie, rencontres inter école....

Merci de rapporter le tout pour le lundi 9 septembre.

Pascale Kerdilès